



# Polisi RW Polsek Nyalindung Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Aug 7, 2023 - 07:52



*Polisi RW Polsek Nyalindung Laksanakan Patroli Dialogis*

Sukabumi - Polisi RW BRIPKA UJANG RUKMANA dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Sambang Warga/Masyarakat di Wilayah Kp. Kudang, RW 08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam acara tersebut, Polisi RW menghadirkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk membangun

hubungan baik antara Polisi RW dan masyarakat serta menampung segala curhatan dan saran dari warga.

Selama kegiatan, Polisi RW menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang menjadi fokus perhatian, di antaranya:

1. Mengajak warga masyarakat untuk bekerjasama dengan Polisi RW dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam secara rutin. Selain itu, masyarakat dihimbau untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya, sehingga mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti Pancasila.
2. Mengingatkan warga agar segera melaporkan permasalahan yang berpotensi menyebar luas di media sosial kepada Polisi RW, untuk mencegah terjadinya ketegangan di masyarakat.
3. Menyampaikan ajakan kepada seluruh warga masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah RW 08 Kp. Kudang, Desa Nyalindung, sehingga lingkungan tetap aman dan nyaman bagi semua.
4. Mengimbau warga agar selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika berpergian, guna mencegah terjadinya tindak kejahatan.
5. Memberikan peringatan kepada masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak tergiur dengan ajakan serta rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Dengan kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Polisi RW dan masyarakat semakin erat, serta mampu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Wilayah RW 08 Kp. Kudang, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Semoga masyarakat dapat aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban demi terwujudnya kesejahteraan bersama.

Polres Sukabumi Polda Jabar.